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Pencanangan ditandai

dengan penyerahan secara

simbolis alat vaksin oleh

bupati dan wabup sebagai

Ketua Gugus Tugas Pena-

nganan Covid-19 Kulon-

progo kepada vaksinator

diwakili dari Klinik Bha-

yangkara Polres Kulonpro-

go dan Klinik Kartika

Kodim 0731/ Kulonprogo.

Menurut Bupati Sutedjo

saat ini sudah ada kebi-

jakan anak usia 6-11 ta-

hun boleh divaksin, se-

hingga pihaknya meme-

rintahkan vaksinasi terse-

but segera dilaksanakan. 

”Kami berharap, penca-

nangan hari ini bukan

akhir dari sebuah kegiat-

an, tapi sebaliknya star-

ting point melaksanakan

vaksinasi bagi anak usia 6-

11 tahun. Selanjutnya ka-

mi mohon semuanya

segera menindaklanjuti,

menggerakkan dan meng-

gelorakan vaksinasi di se-

luruh kapanewon,” kata-

nya.

Dibawah komando Wa-

bup Fajar Gegana sebagai

Ketua Gugus Tugas Pe-

nanganan Covid-19 Kulon-

progo target penanganan

Covid-19 bisa tercapai, ti-

dak ada kasus baru Omi-

cron di Kulonprogo.

Sementara itu Kepala

Dinas Kesehatan (Dinkes)

setempat dr Sri Budi Uta-

mi MKes menyampaikan

terima kasih kepada 296

wali murid SD Negeri Per-

cobaan IV Wates yang te-

lah mengizinkan anak-

anaknya divaksin. (Rul) -f

BUPATI DAN WABUP KULONPROGO

Canangkan Vaksinasi Anak 6-11 Tahun

WONOSARI (KR) - Menjelang

libur Natal dan Tahun Baru (Nataru),

pengelola Terminal Bus Dhaksinarga

Wonosari, Gunungkidul mulai bersiap

menerima kedatanfan pemudik.

Meskipun saat ini dalam masa pande-

mi Covid-19 tetapi jumlah penum-

pang mudik   yang akan melewati ter-

minal tipe A diperkirakan mencapai

1.500 penumpang.

Pengatur Lalu Lintas Terminal Bus

Dhaksinarga Wonosari, Aris Farwan-

to memprediksi ada ribuan penum-

pang yang lewati terminal saat Na-

taru mendatang. 

”Kami memperkirakan puncak arus

mudik terjadi pada 24 Desember 2021

atau H-1 Natal. Sedangkan arus ba-

liknya pada 27 Desember 2021 alias

H+2,” katanya, Minggu (18/12).

Pada saat Natal, perkirakan pun-

cak arus mudik akan  terjadi  pada H-

1 Natal.  Meskipun  akan  terjadi  pe-

ningkatan angka penumpang mudik

nataru ini terbilang masih rendah. 

Sebelum pandemi, penumpang

yang melewati Terminal Dhaksinarga

bisa mencapai 2 ribu orang lebih.

Selain karena kebijakan pemerintah

terkait Covid-19, pihaknya menilai

akan lebih banyak warga menggu-

nakan kendaraan pribadi. 

Sebab mereka ke Gunungkidul

lebih untuk tujuan wisata. Selama

pandemi saja penumpang harian

mencapai  400-600 orang, kalau nor-

mal (pra-pandemi) bisa 500-900

orang. ”Selama pandemi dan kebi-

jakan PPKM terjadi pe urunan jum-

lah penumpang,” ujarnya. 

Pihaknya memastikan pemerik-

saan terhadap penumpang yang tu-

run dan naik tetap akan  dilakukan

selama libur  Nataru ini. Seluruh pe-

ngelola PO (Perusahaan Otobus)  juga

sudah diminta untuk memberhen-

tikan armadanya di terminal, bukan

di pinggir jalan.                           (Bmp)-f

LIBUR NATARU

1.500 Pemudik  Diprediksi  Masuk  Gunungkidul

GUNUNGKIDUL

(KR) - Harley Davidson

Club Indonesia (HDCI)

Pengurus Cabang Gu-

nungkidul mengadakan

Musyawarah Cabang

(Muscab) di Ndalem De-

javu Sanggrahan, Pur-

womartani Kalasan Sle-

man, Jumat (17/12). Di-

gelarnya Muscab kali ini

adalah memilih kepen-

gurusan Pengcab periode

2021-2024.Terpilih seba-

gai Ketua HDCI Gu-

nungkidul adalah H Ven

Vadly Idas.

”Muscab merupakan

forum tertinggi dalam

menentukan nasib dan

kepengurusan organisasi

ini. Agenda kali ini me-

rencanakan program

2021-2024, serta pemi-

lihan ketua dan pengu-

rus HDCI Gunungkidul

periode 2021-2024. Se-

telah melalui pemilihan

kami akhirnya memilih

H Ven Vadly Idas sebagai

ketua,” jelas Andi Joglo,

yang juga terpilih seba-

gai Panglima HDCI Gu-

nungkidul didampingi

Sekjen Yoni Arseto, Ben-

dahara Austin, beserta

pengurus lainnya.

Sedang H Gatot Kur-

niawan, yang mewakili

Penasehat HDCI Yogya-

karta mengatakan, bah-

wa Gunungkidul mem-

punyai potensi yang sa-

ngat besar di bidang

pariwisata, sehingga per-

anan HDCI Gunungki-

dul perlu  dioptimalkan

dalam memajukan da-

erahnya serta dapat

memberikan manfaat

terhadap masyarakat

sekitarnya.

Sementara itu, Ketua

HDCI Pengda Yogyakarta,

H Santoso Rohmad me-

nyambut baik dengan

menggeliatnya HDCI Gu-

nungkidul. Harapannya,

ke depan HDCI Gunung-

kidul juga dapat menjadi

pelopor berlalu lintas di

wilayah Gunungkidul, se-

hingga penilaian negatif

anggota motor yg ber CC

besar dapat dikurangi dan

bisa menjadi contoh di

jalan raya. 

”Sekali lagi selamat

buat Muscab HDCI Gu-

nungkidul,” tegasnya.,

Acara ini juga dihadiri

para ketua Pengcab seki-

tarnya yaitu HDCI Sle-

man, Bantul, Kota Yog-

yakarta dan Kulonprogo. 

(Det)-f

LEWAT MUSCAB, H VEN VADLY TERPILIH KETUA

HDCI Gunungkidul Ikut Majukan Pariwisata

KR-Istimewa 

Pengurus HDCI DIY usai Muscab. 

KR-Asrul Sani

Bupati Sutedjo bersama Wabup Fajar Gegana pen-

canangan vaksinasi di SD Percobaan IV Wates.

DPUPKP Diminta Perbaiki Jalan Kasatriyan
WATES (KR) - Dinas Pekerjaan

Umum, Perumahan dan Kawasan Per-

mukiman  (DPUPKP) Kabupaten Kulon-

progo diminta DPRD setempat agar mem-

perbaiki Jalan Kasatriyan sepanjang satu

kilometer di Kalurahan Giripeni yang me-

rupakan akses utama masyarakat.  Jalan

Kasatriyan tersebut merupakan akses vi-

tal dengan volume kendaraan yang lewat

sangat tinggi, tapi kondisi jalannya rusak

parah.

Diungkapkan Ketua DPRD Kabupaten

Kulonprogo Akhid Nuryati SE, perbaikan

Jalan Kasatriyan Giripeni membutuhkan

konstruksi kuat, seperti dibeton sebab

kondisi tanahnya dalam kondisi labil dan

potensi kembali rusak setelah dibangun

sangat tinggi. ”APBD 2022 telah disah-

kan, kemungkinan dibangunnya kembali

Jalan Kasatriyan pada APBD Perubahan

2022 paling cepat atau APBD 2023. Se-

mentara ini, jalan yang bergelombang

hanya bisa dicor dan dibuatkan bangket

untuk membuang air,” kata Akhid.

Pihaknya, lanjut Akhid, sudah berko-

munikasi dengan Kepala DPUPKP Ku-

lonprogo agar segera ditangani masalah

jalan ini. Dikarenakan ini merupakan

jalan  strategis masyarakat yang akan ke

Kota Wates. ”Kondisi jalan ini termasuk

mendesak, kami berharap anggarannya

bisa mendahului,” ucap Akhid saat me-

ninjau infrastruktur di Kalurahan Giri-

peni, Jumat (17/12).

Akhid mengapresiasi pula hasil pekerja-

an pihak rekanan yang sudah memba-

ngun rehabilitasi drainase Bulak Giripeni

dan pemeliharaan berkala Jalan Graulan

- Simpang Jurangjero meski dikerjakan

dengan APBD Perubahan 2022, kualitas

bangunan tidak mengecewakan dan tepat

waktu. ”Dilihat dari kacamata orang

awam, dan dari hasil peninjauan di la-

pangan bangunannya bagus dan demi-

kian pula fisiknya, serta selesai tetap wak-

tu. Pengerjaannya  tidak serampangan de-

ngan tetap mempertahankan kualitas,”

tambahnya. (Wid)-f

LIBUR NATARU TETAP PROKES

Cegah Pandemi, Hindari Kerumunan
WONOSARI (KR) - Kepala Dinas Ke-

sehatan (Dinkes) Gunungkidul  dr Dewi

Irawati mengungkapkan, menghadapi libu-

ran Natal dan tahun baru (Nataru) , masya-

rakat diimbau tetap  menerapkan protokol

kesehatan (prokes). Karena kasus pandemi

covid-19 di Gunungkidul masih ada meski-

pun angkanya kecil. Sehingga acara keru-

munan, terlebih skala besar harus dihindari.

Guna mencegah terjadinya pandemi. ”Se-

mua pihak diminta dapat mengendalikan

diri. Termasuk libur Nataru harus tetap

prokes, serta mengindari kerumunan dalam

rangka mendukung pencegahan pandemi,”

kata dr Dewi Irawati, Jumat (17/12) malam

di acara Sosialisasi pencegahan pandemi

covid-19 melalui media wayang cakruk se-

cara virtual di Kantor Dinkes Gunungkidul.     

Acara menghadirkan Wakil Bupati

Gunungkidul Heri Susanto MM,  dalang Ki

Sumarno Purbo Carito, serta Mbah Baut dan

Niken Sarintem. Dalam acara tersebut di-

sampaikan pesan kepada masyarakat untuk

pencegahan pandemi.  Sementara Wabup

Heri Susanto menuturkan, kasus pandemi

di Gunungkidul kini sudah melandai.

Namun semua pihak harus tetap waspada,

serta menerapkan prokes. Berkait dengan

Nataru, masyarakat diimbau untuk bekerja-

sama dengan berbagai elemen dan gugus tu-

gas. Agar kondisi akan semakin membaik,

artinya jangan sampai Nataru nantinya jus-

tru memunculkan kasus baru. Terlebih kini

muncul varian baru Omicron.              (Ded)-f

WATES (KR) - Bupati Kulonprogo Drs
Sutedjo bersama Wabup Fajar Gegana men-
canangkan vaksinasi Covid-19 pada anak
usia 6-11 tahun di SD Percobaan IV, Wates,
Sabtu (18/12).


